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	NEW RULES: GENERAL

	WRRC has changed the structure of the rules and we have also made some changes to existing rules. 
Please make sure you are familiar with new rules before participating on WRRC events in 2009.

The Competition rules Overall are valid for all our dance styles unless specified differently in the special section for each dance style!

Most of the rules are already valid, only some of them (music duration formations) will be valid from January 1, 2010.



	
	Новые правила, ГЛАВНОЕ:

WRRC изменил структуру правил, и мы также сделали некоторые изменения к существующим правилам. 

Пожалуйста, удостоверьтесь, что Вы знакомы с новыми правилами перед участием на событиях WRRC в 2009.

Правила Соревнований  действительны для всех наших стилей танца, если иное не определено по-другому специально для какого-либо стиля танца!
Большинство правил уже действительно, только некоторые из них (категория формейшены - продолжительность музыки) будут действительны с 1 января 2010.



	NEW RULES: Formations
FORMATIONS - RULES ARE VALID FROM JANUARY 1, 2010
Age 
Duration of dancing and music in all rounds 
Speed of music (bars/min) 
Number of acrobatic figures 
Number of participants 
Rock'n'Roll Girl Form Junior
8 - 15
2:45-3:00
no speed limit
0 
8-12 girls
Rock'n'Roll Girl Form Main
Min. 14
2:45-3:00
no speed limit
max 4 
8-16 girls
Rock'n'Roll RR Form Juniors
8 - 17
2:45-3:00
no speed limit
0 
4-6 couples
Rock'n'Roll RR Form Main
Min. 15
2:45-3:00
no speed limit
max 8 
4-6 couples
Boogie Woogie Formations
Min. 14
2:45-3:0
no speed limit
Not applicable
4-6 couples

Новые правила по формейшенам
Вступают в действие с 01.01.2010
Дисциплина
Возраст
уч-ков 
Длительность 

музыки 
темп музыки
Кол-во

акробат.

фигур
Кол-во 
участников
Формейшн-девушки
8 - 15
2:45-3:00
Без ограничения
0 
8-12 девушек
Формейшн-женщины
14 и старше
2:45-3:00
Без ограничения
Макс. 4 
8-16 женщин
Формейшн-микст юниоры
8 - 17
2:45-3:00
Без ограничения
0 
4-6 пар
Формейшн-микст м/ж
15 и сторше
2:45-3:00
Без ограничения
макс 8 
4-6 пар
Формейшн-буги
14 и старше
2:45-3:0
Без ограничения
Не применяется
4-6 пар

	

	NEW RULES: ACCESSORIES
In all non acrobatic rounds the following accessories are allowed: 

hats, base cups, belts, wigs, hair extensions and gloves. 
All other accessories and special effects are forbidden. 
Piercings are not allowed in all Acrobatic rounds. 
Clothing and accessories taken onto the dance floor must not be thrown away there. 
This rule is valid from now, only for RR Formations valid from 01.01.2010

	Новые правила, АКСЕССУАРЫ:
Во всех НЕ акробатических раундах следующие принадлежности (аксессуары) позволяются: 
шляпы, наколенники, налокотники, пояса (ремни), парики, шиньоны для волос и перчатки. 
Все другие принадлежности и специальные эффекты запрещаются. 
Пирсинг не позволяется во всех Акробатических раундах. 
Одежда и принадлежности, взятые на танцевальную площадку не должны быть брошены там.
Эти правила для пар действительны с настоящего времени, для  формейшенов действительны с 01.01.2010.

	RULES: Obligatory figures Main Class
Obligatory groups of figures RR Main Class:
One figure from each of the following acrobatic figure groups must be danced: 

Forward somersault: A free forward rotation of 360 or more, without grip (free)
Backward somersault: A free backward rotation of 360 or more, without grip (free)
Dive:The lady dives head-first, after a free flight-phase, behind or in front of the male partner.
Rotation figure: Either Shoulder ball, Dulaine or Tie.The minimum number of rotations is 3 (three). The rotations can be in one figure or a combination of figures. 
A deduction of points will not be incurred for omitted acrobatic figures for all rounds leading up to and including the runners-up qualification round.

	ПРАВИЛА. Обязательные фигуры в М-классе:

Должен быть исполнен хотя бы один элемент из каждой из следующих групп: 

Сальто вперед: свободное вращение (без контакта) на 360 или более градусов.
Сальто назад: свободное вращение (без контакта) на 360 или более градусов.
Тодес полетный, передний или задний.

Вращение: Кугель или дюлейн или солнце. Мин. 3 оборота. Возможно как отдельный элемент или в комбинации.
Неисполнение какой-либо фигуры из обязательных в отборочных турах (включая тур надежды) не штрафуется.

	RULES: RESTRICTION OF FIGURES
RESTRICTION OF FIGURES - EXPLANATION
FOOT TECHIQUE MAIN - CLASS
FOOT TECHIQUE B - CLASS 
RESTRICTION ON FIGURES YOUTH
RESTRICTION ON FIGURES BOOGIE WOOGIE JUNIORS:
Rotations of more than 180 around the bodys width or depth axis are not allowed.
Figures are allowed only if one partner can perform them alone or if there is permanent contact between the ground and at least one foot.
Exception: final pose for Main Class and B-Class

	ОГРАНИЧЕНИЕ ФИГУР – ОБЪЯСНЕНИЕ:
В программах
     Техника ног М - КЛАСС

     Техника ног B - КЛАСС 

     В класс Юноши
     БУГИ-ВУГИ ЮНИОРЫ
ЗАПРЕЩЕНЫ вращения больше чем 180 вокруг продольной и поперечной оси тела 
Разрешены только те элементы, которые любой из партнеров может выполнить самостоятельно, или если есть постоянный контакт между, хотя бы, одной ногой и полом.

Исключение: финальная поза для М и B-класса

	Doping testing
Some of our RR Main Class dancers are included in OCT (out of competition testing) pool of IDSF.

It means these dancers can be tested anytime, anywhere. If the WADA Members contact you, you must respond promptly, otherwise your are marked as suspicious.

We had our first test in March. The couple from Hungary Katalin Kis and Miklos Horvath were tested. The result was negative for both of them, so I hope we will keep on the clean track!


	Допинг-тест.
Некоторые спортсмены М класса включены IDSF в список проверяемых во вне соревновательное время

Это означает, что они могут быть проверены в любое время в любом месте. Если сотрудника антидопингового агентства (WADA) свяжутся с Вами, Вы должны ответить быстро, иначе Вы будете отмечены как подозрительные.
Первый тест был проведен в марте. Пара из Венгрии Katalin Kis and Miklos Horvath была протестирована и получила отрицательный результат по наличию допинга. Мы надеемся, что все остальные тоже будут «чистыми»!

	WRRC MUSIC
FINAL MUSIC YOUTH AND JUNIORS
Please don't forget to order the CDS with final music for RR youth and Juniors.

CD11 - the order of songs on CD doesn't correspond to the order on the cover.
- the song number 1104 is the last song on CD and all songs with number 1105, 1106... are moved one place up
- everypne who has ordered and received the CD will get a new cover!

WRRC MUSIC REGISTRATION: RR FORMATIONS, RR Main Class and RR B class
- Please make sure you send your music for approval ate least one month before the event. The members of commission are not always present to check the music quickly so we need at least 3 weeks to make sure all songs are checked.
- after the validation of your song, please make sure you enter the approved number into WRRC registration system.


	МУЗЫКА
Фанальная музыка для Юношей и Юниоров:
Не забудьте заказать CD с финальными фонограммами для Юношей и Юниоров.

На CD11 порядок песен не соответствует указанному на вкладке:

- песня № 1104 на диске записана последней, а песни №№ 1105, 1106 и т.д. сдвинуты на одно место вверх

- все, кто заказал и получил этот CD, получат новую вкладку (с исправленным списком).

Регистрация музыки для Формейшенов, М и В классов:

Пожалуйста, удостоверьтесь, что ваша музыка отправлена на одобрение как минимум за 1 месяц до соревнований. Члены комиссии по музыке не всегда могут проверить её быстро, и нам надо минимум 3 недели для проверки.
После одобрения музыки, убедитесь, так же, что её номер внесён в список системы регистрации WRRC. 


